



Arrestan al ex príncipe Andrés, hermano del rey Carlos III, en medio de investigación judicial

Description

La Policía del Valle del Támesis confirmó este jueves la detención del ex príncipe Andrés Mountbatten-Windsor, hermano del rey Charles III, en el marco de una investigación por presunta mala conducta en el ejercicio de un cargo público.

Los agentes acudieron durante la mañana a la residencia de Sandringham, en el condado de Norfolk, donde actualmente vive Andrés, quien en los últimos años ha estado en el centro de la controversia por sus vínculos con el fallecido financiero estadounidense Jeffrey Epstein, condenado por delitos sexuales. Cabe recordar que perdió sus títulos y honores nobiliarios en medio del escándalo que rodeó su figura.

Según informó la policía, el detenido permanece bajo custodia en una comisaría mientras avanzan las diligencias.

La investigación cobró fuerza luego de que el Departamento de Justicia de Estados Unidos divulgara correos electrónicos que, presuntamente, evidenciarían la entrega de documentos oficiales británicos a Epstein. Días antes de la detención, las autoridades habían señalado que analizaban ese material para determinar si correspondía abrir una causa penal.

En un comunicado, la Policía indicó que la aprehensión se efectuó bajo sospecha de mala conducta en un cargo público y que se están realizando registros en propiedades ubicadas en Berkshire y Norfolk. Asimismo, advirtió que se trata de un proceso en curso, por lo que llamó a actuar con prudencia en la difusión de antecedentes para evitar eventuales vulneraciones a las normas judiciales.

Las fuerzas del orden señalaron que, tras una evaluación preliminar, decidieron iniciar formalmente la investigación para resguardar su imparcialidad y rigor. También reconocieron el alto interés público que genera el caso y aseguraron que entregarán información adicional cuando corresponda.

Paralelamente, distintas unidades policiales británicas revisan los desplazamientos del avión privado de Epstein en aeropuertos del Reino Unido, con el fin de esclarecer si fue utilizado para trasladar a menores. En este contexto, reaparecieron declaraciones realizadas en 2014 por Virginia Giuffre, quien aseguró haber sido llevada al país cuando era menor y forzada a mantener relaciones con Andrés, acusaciones que él ha negado reiteradamente.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026